



# Des réseaux d'eau intelligents pour les collectivités

- OIEau - Notre actualité et avancement de nos projets -



Date de mise en ligne : dimanche 19 avril 2015

---

OIEau

---

A Neyron, le 31 mars. Sensus, spécialiste des solutions de comptage d'eau, a organisé, en partenariat avec l'Office International de l'Eau (OIEau), une journée d'échange sur la thématique des réseaux d'eau intelligents, avec les représentants des régies d'eau de 11 collectivités.

Cette démarche commune de l'OIEau et de Sensus avait pour objectif de sensibiliser les collectivités aux enjeux et aux possibilités techniques en matière de réseaux d'eau intelligents, afin de leur permettre à l'avenir d'optimiser la gestion de leur réseau et ainsi mieux préserver la ressource en eau.